

PRESIDENTE LAGOS COMPROMETIÓ TODOS LOS RECURSOS QUE SEAN NECESARIOS PARA COMBATIR DESEMPLEO

El Mandatario llegó esta mañana hasta la X Región, para entregar oficialmente 6 nuevos establecimientos educacionales que permitirán integrar a más de 4 mil alumnos a la jornada escolar completa.

En otro ámbito, destacó que a pesar de que la guerra en Irak nos obliga a enfrentar "coyunturas internacionales muy difíciles y complejas", Chile sigue avanzando.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que el Gobierno dispondrá de todos los recursos que sean necesarios para paliar la cesantía, al comentar el índice de desempleo dado a conocer esta mañana. "Conozco los niveles de desempleo y no estamos satisfechos, pero quisiera aquí hacer el compromiso que he hecho a lo largo de estos años: todos los recursos que sean necesarios para paliar la situación de desempleo en Chile", sostuvo el Mandatario en la región de Los Lagos, durante la inauguración de la Escuela Nueva España.

En este sentido, por la tarde el Jefe de Estado anunció que el Gobierno ha tomado la decisión de adelantar los programas estatales de absorción de mano de obra para los meses de abril y mayo, en aquellas comunas que presentan mayores índices de cesantía. De esta forma se busca evitar que la falta de trabajo produzca mayores problemas sociales.

Acompañado por su esposa, Luisa Durán, por el ministro de Educación, Sergio Bitar, y por la subsecretaria de Desarrollo Regional, Adriana Delpiano, además de parlamentarios y autoridades regionales, el Jefe de Estado inició una gira de dos días por la X Región, donde inaugurará 6 establecimientos educacionales que se incorporan a la jornada escolar completa, cuyas obras demandaron una inversión de más de 5.500 millones de pesos. En total serán beneficiados alrededor de 4 mil alumnos de escasos recursos de la Región de Los Lagos.

En su intervención frente a la comunidad, el Mandatario informó que la inversión que se hará en ampliación y construcción de nuevos colegios durante el 2003, será la más alta en la historia de Chile. "Esto que se está haciendo forma parte de una inversión total de 180 mil millones de pesos. Nunca en la historia de Chile, en un año, se han gastado 180 mil millones sólo en infraestructura educacional". Agregó que las obras que se entregan en la Región de Los Lagos son "una manifestación visible de un país que crece y que sabe hacer bien las cosas".

El Presidente Lagos se refirió, además, a las cifras entregadas en el último Censo y destacó que en la X Región el porcentaje de analfabetismo bajó de 8 a 5%. Otro aspecto que valoró es el avance considerable en el ingreso a la educación superior. "Hace una década, en esta región sólo un 5% de los jóvenes llegaban a la universidad o a la educación superior. Hoy día, un 11% de los niños llega a la educación superior", explicó.

En otro ámbito, el Presidente Lagos destacó el hecho que 900 mil trabajadores a lo largo del país ya cuentan con seguro de desempleo. "Lo prometí en la campaña y hoy es realidad: de los 5 millones de trabajadores un millón de ellos tendrá seguro de desempleo de aquí al 21 de mayo, acuérdense de mí", afirmó. Al respecto añadió que "ese es el mejor avance que tenemos para que mañana, cuando un trabajador quede cesante, tenga la dignidad de saber que tiene una renta con la cual seguir llevando el pan

a su casa".

Más tarde, el Mandatario y su comitiva se trasladaron hasta la localidad de Iihue, en la comuna de Lago Ranco, donde se inauguró la escuela rural del sector, se dio partida simbólica al sistema de electrificación rural y se entregaron las llaves de 44 nuevas viviendas para la comunidad.

Por la tarde, el Jefe de Estado se dirigió a la comuna de Llanquihue, donde puso en marcha un nuevo liceo polivalente. Antes del fin del día, en Puerto Varas, el Presidente Lagos participó en la ceremonia de inauguración de la escuela Rosita Novaro.

En el plano internacional, el Mandatario reconoció que el mundo vive hoy situaciones "muy difíciles y complejas", pero reiteró que la posición adoptada por nuestro país en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas fue la correcta. "Nos enfrentamos a coyunturas internacionales muy difíciles y complejas, pero déjenme decirles que la posición de Chile es una posición que fue aprobada por la unanimidad el Senado de Chile. Cuando dijimos que buscábamos y hacíamos esfuerzos por lograr la paz hasta el último momento, estábamos interpretando lo mejor del alma de Chile, del alma de cada uno de ustedes, que decía "queremos evitar la guerra porque sabemos lo que eso significa", aseguró.

Asimismo, afirmó que la política internacional chilena "es firme y clara", basada en principios permanentes. "No tenemos temor en decirle al mundo lo que pensamos frente a cada situación internacional. Somos un país con dignidad y nuestras políticas las guían los principios, el principio de equidad para cada uno de ustedes, el principio de una sociedad más justa que, cuando crece, hace que ese crecimiento llegue a todos los lugares.

Finalmente el Jefe de Estado destacó que "mientras hay un mundo convulsionado, Chile progresa, Chile avanza, construye escuelas, construye consultorios, Chile tiene carreteras, abre espacios al turismo, construye viviendas, mejora su sistema judicial". Explicó que éstas son obras permanentes, que durarán más que la guerra y las dificultades que enfrenta el país.